



今宿小学校

学校だより



令和6年度 9月号 令和6年 9月 2日発行

44日間の夏休みが終わりました。前期後半スタートとともに、子どもたちが学校に活気を運んできてくれます。夏休み明けの楽しみは、夏休み中の色々なエピソードを子どもたちが話してくれることです。夏休みの素敵な思い出を語る中で、どんな体験をし、その体験が自分自身にどんな感動を与えたのか子どもたちが整理できるよう、しっかりと子どもたちの話を受け止めていきたいと考えています。

長い夏休み中、保護者の皆様、地域の皆様の子どもたちへの見守りに感謝いたします。地域の中で、子どもたちは伸び伸びと過ごさせていただきました。ありがとうございました。

夏休み中の リニューアル！ クリーン・アップ！

夏休み中、今宿小学校では一つのリニューアルと二つのクリーン・アップを行いました。

リニューアルは4階の音楽室、視聴覚室、3階第2音楽室の窓枠交換です。窓の開閉がうまくできない部分があり、また風が吹き込んでしまう状況でしたので、このリニューアル工事により、使いやすく安全な環境になりました。

クリーン・アップ一つ目は、調理室の整理整頓・調理器具の洗浄です。食器を一つ一つ洗うとともに、思い切って断捨離も行いました。子どもたちが安心して使える環境づくりを進めました。

そして、もう一つ。校舎西側のトイレの床を、教育施設業務員さんが磨き上げてくれました。実は、前期前半に、トイレの使い方が乱れる状況がありました。トイレトーパーがロールごと便器に入れられていたり、便器の上のついた上履きの跡が残っていたり、落書きや、汚い状況での使用跡があったり。そのたびに職員は子どもたちに呼びかけてきましたが、なかなかそれがやまない状況です。「きれいな環境を作ることで、子どもたちにもきれいに使う気持ちをもってほしい。」と、施設業務員としてできる力を発揮してくれました。今日の朝会でも、その話を子どもたちに伝えました。「みんなで使うものだからこそ、きれいに使い、みんなで気持ちよく過ごせる学校を作っていこう！」というメッセージが、子どもに響いてくれることを願っています。



窓からの光がきれいに映るぐらいピカピカです

令和6年度 いじめ防止サミット が開催されました

8月27日(火)に、令和6年度いじめ防止サミットが開催されました。今年度は中学校区ごとに集まり、小学生と中学生が顔を合わせて話し合い、話し合ったことをオンラインにて他校と交流するという形でした。萩園中学校から4人、今宿小学校から4人が参加し、小中で協力して行えるいじめ防止に向けての活動についての話し合いをしました。中学生が話し合いを進めてくれる中、小学生も自分の意見を伝えていました。他校との交流では、今小・萩中で話し合ったことを今宿小の児童が発表してくれました。子どもたちのアイデアを小中で生かしていきたいと職員も話し合うことができました。



まだまだ、暑い日が続きます。学校に登校する前に水分を取らせ、帽子や日傘等日よけとなるものを持たせ、子どもたちを送り出していただけるとありがたいです。また、引き続き、ご家庭での健康観察をよろしくお願いいたします。